



Noticias

Deportes

Cultura y Ocio

Provincia

SER Cofrade

Fonoteca

Participación

RSS de las noticias

Síguenos en Twitter

Síguenos en facebook

Lunes, 17 de Septiembre de 2012

El Centro UNESCO apuesta por Granada como Capital Mundial de la Poesía

16/09/2012 | Archivado bajo: Granada | Enviado por: Redaccion



El presidente del Centro UNESCO de Andalucía, Ángel Bañuelos, ha destacado las posibilidades de Granada para su declaración como Capital Mundial de la Poesía y ha apostado por recuperar el proyecto que presentaron medio centenar de poetas internacionales para lograr el reconocimiento cultural de la ciudad.

El proyecto para lograr la declaración de Granada como Capital Mundial de la Poesía llegó a la sede de la UNESCO de París en 2010, aunque su tramitación no ha avanzado a pesar de las buenas perspectivas de la candidatura.

Medio centenar de poetas internacionales se sumaron al proyecto, que defendió en un dossier de 400 páginas la candidatura granadina.

Según ha explicado a EFE el presidente del Centro UNESCO de Andalucía, Ángel Bañuelos, el expediente de Granada llegó a París con buenas expectativas, aunque desde entonces se quedó "bloqueado".

"Es un proyecto con posibilidades, aunque igual no se ha insistido demasiado en su tramitación y habría que recuperar el proyecto para que siga adelante", ha propuesto Bañuelos.

Entre los poetas que respaldaron la propuesta de Granada se encontraron Juan Gelman, José Emilio Pacheco, Tomás Segovia, Claribel Alegría, Ida Vitale o Piedad Bonnett, que suscribieron un manifiesto a favor de la adhesión de Granada a la red, impulsado por el Ayuntamiento de la capital.

"La declaración sería un reconocimiento como ciudad literaria por el valor cultural de la ciudad, por los grandes poetas que hubo y hay en la ciudad, y que podría representar un impulso del turismo cultural de Granada", ha recalado Bañuelos.

En la candidatura, el Ayuntamiento de Granada usó como baza el Festival Internacional de Poesía Federico García Lorca y cuenta además con el apoyo de la Junta de Andalucía, la Diputación provincial y la Universidad de Granada.

El título de Capital Mundial de la Poesía es estable y crea una red de ciudades con la intención de propiciar un fomento de la poesía.

Comparte

Twitter 5 0



Una respuesta a *El Centro UNESCO apuesta por Granada como Capital Mundial de la Poesía*

Pingback: [con más picaresca y el tropiezo del Granada CF](#) | [Granada despierta](#)

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web



últimas noticias en Radio Granada

La UGR renueva su asistente virtual Elvira: más funcionalidades, más real

La Universidad de Granada presenta la nueva actualización de su asistente virtual. Gracias a las [Leer más](#) →

Arranca la última fase de las obras para crear el Centro de Interpretación del Cordero Segureño

La Diputación Provincial de Granada prevé que hoy arranquen las obras de la última fase [Leer más](#) →

Así viene el lunes: huelga de transporte, comienzo de Secundaria, Semana de la Movilidad...



Cielos despejados y termómetros el ligero descenso y que seguirán cayendo hasta en cinco grados [Leer más](#) →

Un vehículo arrolla a dos ciclistas causándoles heridas graves

Dos ciclistas menores de edad resultaron heridos ayer al ser atropellados por un turismo cuando [Leer más](#) →

El Pacto Provincial por la Movilidad Sostenible reunirá a administraciones y agentes sociales



Así lo ha anunciado el diputado delegado de Medio Ambiente, Francisco Tarifa, durante la presentación [Leer más](#) →

@radiogranada

La #UGR renueva su asistente virtual Elvira: más funcionalidades, más real <http://t.co/OyaQo7ul> about an hour ago

Un vehículo arrolla a dos ciclistas causándoles heridas graves <http://t.co/jB5xn5dz> about an hour ago

Arranca la última fase de las obras para crear el Centro de Interpretación del Cordero Segureño <http://t.co/LGjpCKat> about 2 hours ago

Así viene el lunes: huelga de transporte, comienzo de Secundaria, Semana de la Movilidad... <http://t.co/6FVqLVoZ> about 2 hours ago

La segunda tanda de comparecencias por el 'caso Mercamed' arranca hoy <http://t.co/48Pb7TCc> about 3 hours ago